

平成21年第4回(9月)瀬戸内市議会定例会

教育委員会行政報告

全国学力・学習状況調査について

先日、「全国学力・学習状況調査」の結果について、テレビ・新聞等で報道がありました。本市の子どもたちの結果も、8月27日に文部科学省からデータが届きました。本調査につきましては、今年度も4月に小学校6年生と中学校3年生を対象として実施しました。実施教科は、小学生が国語・算数、中学生が国語・数学の各2教科です。また、学習に関係する子どもたちの生活状況等についても調査しております。

本市の子どもたちの結果については、現在データの分析・検討中ですので、まだご報告できる段階ではありませんが、本市の正答率の平均を昨年度と比較すると、小学校・中学校とも向上が見られます。

なお、子どもたち本人への結果の通知は、各学校でデータの分析・検討の後、今月中に直接手渡すことにしております。

中国地区中学校体育大会への出場について

7月に行われました岡山県中学校夏季総合体育大会で県代表となり、中国大会・全国大会に出場した部活動について報告いたします。

今回、県代表となったのは、邑久中学校の剣道部男子チームと個人1名及び陸上競技部の男子1名、長船中学校の卓球部の男子1名です。

邑久中学校の剣道部男子チームは、8月5日に島根県出雲市で開催された中国大会に出場しました。結果は団体戦3位及び個人戦で1名が3位となりました。また、陸上競技部の男子1名は、8月7日に鳥取県鳥取市で開催された中国大会で400メートル走に出場して6位入賞し、全国大会へ出場しました。8月21日に大分県大分市で開催された全国大会では、全国の強豪がひしめく中奮闘しました。

長船中学校の卓球部男子1名は、8月4日に岡山市で開催された中国大会で個人戦に出場し健闘しました。

(仮称)瀬戸内市立美術館及び牛窓町公民館図書室の建築工事の進捗状況について

次に、(仮称)瀬戸内市立美術館及び牛窓町公民館図書室の建築工事の進捗状況についてですが、7月31日から工事が始まっております。全体の工程としましては、解体工事は9月上旬まで、内部及び新設エレベーターやアプローチの工事を1月まで、駐車場整備を3月までに完了するよう進めております。

以上をもって、教育委員会の行政報告とさせていただきます。

平成21年9月1日

瀬戸内市教育委員会

教育長職務代理者

教育次長 福池 敏和